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【教職員の体罰等に係わる電話相談日】 
宇都宮市教育委員会からの指導によ

り，下記の日時において，教職員の体罰
等について相談を受け付けます。 
・７月２４日（月）９:００～１６:００ 
・７月２５日（火）９:００～１６:００ 
℡673-377２ 相談者：副校長（齋藤） 

体育館屋根の 

しらさぎ 

暑くないの？ 

（７/１９撮影） 

 

 

 

○総合体育大会地区大会：各部の意気込み 

 ２１日（金）から総合体育大会宇河地区大会がはじまります。

３年生はこの大会が最後になってしまいます。１つでも多く勝ち

残り，県大会や関東大会・全国大会までつなげてほしいと思いま

す。各部長さんに大会に臨む意気込みを聞いてみました。 

◎野球部・野口純平さん 野球部の標語は「不屈」という言葉です。今まで３年間練習してきた成果

を生かし，大会でどんなにつらい状況になっても，最後まで諦めず戦い抜こうと思っています。 

◎サッカー部・塚原太郎さん 今まで積み上げてきた練習の成果を，今度の大会で十分発揮できる

ように頑張っていきたいです。県大会目指して，どんな相手でもフェアーに戦っていきたい。 

◎バスケットボール部・谷山咲桜里さん ３年間の集大成であるこの大会で，今まで培ってきた力

を存分に発揮し，県大会出場を実現できるように，仲間と一緒に力の限り頑張りたいと思います。 

◎バレー部（女子）・山井瞳花さん バレー部全員のパワーを出し切って，一戦でも多く勝ち残り

たい。そして今まで支えてくれた中澤先生や保護者の皆様や仲間たちに感謝しながらプレーしたい。 

◎バレー部（男子）・元木汐音さん ３年間の集大成である今度の大会で，目標である「県大会ベス

ト４」を目指して，全力で戦い抜きたいです。目標を達成して，

「笑顔」で終わりたいと思います。 

◎ソフトテニス部（女子）・木谷瑠里香さん 日々努力し

てきた練習の成果を出し切って，笑顔で終わりたい。女子テニス

部の目標が団体で県大会出場なので，頑張ってもらいたい。 
◎ソフトテニス部（男子）・小平慶斗さん １年生から目指

してきた大会を控えて，今まで努力してきた練習の成果を発揮し，

最後は笑って終わることが出来るようにしたい。地区大会の１回

戦から全国大会レベルの緊張感をもって戦いたい。 

◎卓球部（女子）・五月女清乃さん 今まで練習してきた力を思う存分発揮し，悔いのないようなプ

レーをし，最後は笑顔で終わりにしたいです。 

◎卓球部（男子）・三村涼健さん 最後の大会なので，今まで練習してきた成果を存分に発揮できる

ようにしたいです。悔いのないように１本１本集中してプレーします。 

◎柔道部・岡本 脩さん 今まで頑張ってきた成果を目一杯出し切って限界を突破したい。優勝する。 

◎バドミントン部・梅田拓真さん 今まで練習で苦手だった所を克服してきたことを大会で生かし

たい。最後まで諦めずに，全力を発揮して今までで一番いい結果を残せるようにしたいです。この部活

で良かったと思えるような３年間の締めにしたいです。 

 

○２１日から３９日間の夏休みが始まります。 

 長い期間の休みを有効に活用し，有意義な夏休みにしてもらい

たいと思います。夏休みは時間に拘束されないため，生活が不規

則になり，夏休み後の生活や学習に支障が出てしまうことがあり

ます。自分で自分を律し，規則正しい生活を心掛けてください。

交通事故やネット関連のトラブルに巻き込まれないよう注意すること

も肝心です。また３年生は夏休み期間中に，高校の一日体験学習なども

予定されており，将来の進路の決定に向けた重要な時期にもなります。

進路についてご家族で一度話し合う機会を持つようにしてください。そ

して８月２９日には全員元気で登校することを願っています。 

                              ○○実実力力をを養養うう          

                              ○○友友愛愛をを深深めめるる  

                              ○○品品性性をを高高めめるる  

壮行会にて抱負を語る男子テニス部 

地域協議会の皆様，ありがとうござい
ます。きれいに除草された中庭のグリ
ーンカーテン 


